



Santiago de Cali, julio 15 de 2020

Si nos cuidamos entre todos podremos volver a estar juntos

Mensaje del presidente # 4 para nuestros Grupos de Interés

Los saludo, deseando que ustedes y sus familias se encuentren muy bien.

Según el último reporte del Ministerio de Salud, Colombia registra 159.898 casos confirmados con COVID19, y el Valle del Cauca 15.132 situación que nos moviliza como ciudadanos a mantener la rigurosidad en la autorregulación.

A la fecha la compañía ha aunado grandes esfuerzos humanos y económicos para mitigar el contagio, pero sabemos que esto no es suficiente, debemos unirnos y ser responsables frente a esta situación que enfrenta el país, que provocó que nos alejáramos de nuestros seres queridos, que la dinámica empresarial cambiara y así mismo, la manera como nos relacionamos.

Colombia ya ha avanzado en la definición de los protocolos de bioseguridad para ir retomando poco a poco la normalidad de manera segura. Para protegernos y proteger a nuestras familias, compañeros de trabajo, vecinos, a la comunidad y en general con quienes interactuamos, sabemos que el correcto uso del tapabocas, el lavado de manos y el distanciamiento social son prácticas fundamentales en las que no debemos escatimar.

Hemos visto que la adopción de comportamientos responsables y seguros ha protegido nuestra salud, seamos entonces seguidores y replicadores de estas buenas prácticas, por nuestro cuidado y el de los demás. Porque todos deseamos volver a estar juntos y reunirnos con quienes apreciamos, pero todo depende de nosotros, por eso protégete y protégenos.

Cordialmente,



PEDRO CARDONA LÓPEZ

Presidente

Grupo Riopaila Castilla

